

Über 200 Biker beim MOGO in Buxtehude

Zum achten Mal fand am 22. April der MOGO Buxtehude statt. Über 200 Biker und Schaulustige kamen zum Gottesdienst für Motorradfahrerinnen und Motorradfahrer, darunter auch 12 Quadfahrer. „Licht & Schatten“ hieß das Thema, das mit Videosequenzen, viel Musik, Schweigezeit und Predigt entfaltet wurde. Zwei Projekte werden schon seit Jahren mit Spenden unterstützt. Im Gottesdienst sammeln wir für die Initiative "biker's helpline" und während der gesamten Veranstaltung am Infotisch und durch persönliche Informationen für "MEHRSi", weil uns sowohl die Unterstützung verunglückter Biker als auch deren Sicherheit am Herzen liegen. Neu waren diesmal eine Sternfahrt zum MOGO sowie eine anschließende Ausfahrt, an der 50 Biker teilnahmen. Das Fahren im Konvoi ist dabei auch ein Beitrag für die Verkehrssicherheit. Besonders ergreifend war die Gedenkzeit für verunglückte Motorradfahrer, zumal die Ausfahrt an jener Strecke vorbeiführte, an der kürzlich eine Schülerin mit ihrem Leichtkraftrad tödlich verunglückte. Über 20 unabhängige Biker aus der Umgebung haben diesen Gottesdienst über viele Wochen vorbereitet und waren sich am Ende einig: Im nächsten Jahr soll zur Saisonöffnung im April wieder ein MOGO Buxtehude stattfinden.

Weitere Infos, Themen-Tracker des letzten Gottesdienstes und jede Menge Fotos auf www.mogo-buxtehude.de

